
はつが野自治会 2022 年度第六回（9月）定例役員会議事概要 

 

日時 : 2022 年 9 月 11 日（日） 19 時～20 時 30 分 
場所 : はつが野自治会館 【WEB】 
参加者   
篠原会長、山鷲副会長、村原副会長、森副会長、藤原会計委員長、 
齊藤（由）総務委員長、稲田広報委員長、中辻防犯委員長、 
齊藤（麻）環境街づくり委員長、林福祉委員長、寺内書記、 
高橋監事、杉崎監事、松岡 1B 長、萩原 2B 長、出雲 3B 長、青島 4B 長、 
井上 5B 長、大西 6B 長、西田 7B 長、川崎 8B 長、福井 9B 長、福島 10B 長、

内田 11B 長 

 
1. 報告事項 

（1） 校区会長会議の報告（篠原） 

・ 先月は開催されなかったため、報告事項なし。 

（2）  はつが野街づくり推進委員会報告（9 月 10 日開催）（山鷲） 

・ はつが野祭りの中止について正式決定した。 

・ 市への届け出、参加団体への連絡を実施する。 

・ 代替イベントを実施する方向で検討を進める。 

（3） 会館委員会 10 月利用申込に対する承認 （村原） 

・ 10 月分については定期利用の団体から申し込みがあり、受付した。 

・ 空手の谷口さんから「前の利用者の掃除が不十分、スリッパが乱雑」等の連

絡があり、自治会員への周知に向けて検討する。 

（4） 運営委員会報告 ⇒ 運営委員会は開催しません 

（5） 会長報告 

① AED の説明会(オンライン・DVD の推奨 

・ 使い方については、はつが野通信 9 月号に掲載。こちらを一度ご確認してお

いて下さい。 

② 減災避難訓練 

・ 2013 年に自主防災組織がつくられているが、委員等は最新化できていない。 

・ 2013 年以降、主だった活動はしておらず、組織が機能するかどうかも危惧さ

れる。この秋に減災避難訓練をすることもあり、市からも組織の手入れをす

るよう言われており、今後、対応を進めていく。 

・ 減災避難訓練をするには市に組織図の報告が必要となるという背景もある。 

・ 市に報告するために、役員の名前を使わせてもらいたい。 

⇒提出した組織図は共有する、被災時の実際の対応の流れについて説明



いただく事は必要との意見あり。 

・ 10 月の役員会で組織図案を提案し、決議をとる。 

 

・ 11/27 に減災避難訓練を実施予定。 

・ 募集人数は延べ 100 人程度。3 グループに分け、巡回形式（緊急貯水槽ブ

ース、防災ワークショップブース、消防ブース）で密になる事を回避。 

・ グループ分けは顔なじみを作ることも考慮し、各ブロックやエリア単位で分け

ることとする。 

・ 募集方法はオンラインだけでなく、シニア層も取り込むため、その他の方法も

検討。 

・ 当日の運営サポートスタッフも必要となるが、役員の方々に強制するもので

はない。運営側というよりは、むしろ参加をお願いしたい。 

・ 予算については大規模ではなく、半分は市の補助がでる。自治会からの出

費は数万円程度でおさまる見込み。 

・ 説明いただいた方向性で進めることについて、賛成多数で同意。 

（6） サツマイモ収穫祭 9 月 24 日（土）午前 9 時～ 

① 申し込み状況について（山鷲） 

・ まだ参加の空きはある状況。申請フォームから申し込みいただきたい。 

・ 運営側の数は足りている状況。 

 

2 協議・決議事項 

(1) 費用支出申請書の審議（藤原） 

・ google ワークスペース利用料、ドメイン使用料、ビットロック利用料（自治会

館の開閉アプリ）の支出要請があり、承認。 

・ 上記に加え、はつが野祭りの拠出金 80 万円も必要。これは当初予定どおり

拠出。はつが野祭りはなくなったが、代替イベントをするので、大部分（65 万

円程度）は戻ってくる見込みとのことであり、承認。 

(2) 自治会費集金について 

① 集金キットの確認 

・ 集金キットについてブロック長に持っていくので、班長に配布願う。 

② paypay での支払い 

・ 前回同様のやり方で継続する。 

③ 自治会館での支払い受付は今回は行わない。 

会員の方が本当に会館に行って支払ったか、班長が確認するのが難しい。 

(3) 防犯カメラ設置 について 

・ 特に進展なし。 



(4) 一斉清掃について 10 月 16 日（日）午前 9 時～ 

① 協力品ゴミ袋の配布方法再確認 

・ 30 リットルサイズのゴミ袋、参加者（非会員含む）に 1 人に 1 枚ずつ配布。ゴ

ミ袋についてはブロック長のところに持っていく（10 枚入りを 3 袋）。 

・ 終了後にブロック長、班長がゴミ集積所でゴミ袋を配布。班の名簿を新たに

用意（非会員も含む）するので、それを活用して名前、住所、参加人数の確

認をお願いする。 

・ 上記、集積所での対応については各ブロック毎に班長と調整をお願いする。 

(5) 自治会改革諮問委員会 状況について 

・ 班やブロックの在り方、役員の負担軽減等について委員会で議論。 

・ 議論の内容は、はつが野通信にて共有する。 

・ 個人的な意見があれば、森さんまで連絡願う。 

(6) QR コードを用いての申し込み・支払いの仕方教室(協力者募集) 

・ 10 月に QR 読み込み、申し込み等につき勉強会を実施する方向で検討中。 

(7) はつが野祭り中止に伴う【代替イベント】のアイデア募集 

・ クイズラリーをすることで決定。 

(8) その他 

・ 街灯の玉切れ 3 件について依頼済み。 

・ 歩道の浮き上がりがあったが、和泉市に対応依頼の連絡済み。 

・ 民地の中に木が入り込んでいる件については対応済み。 

 

 

以上 

 

 


